



## Comunicado N°23/2025

Estimadas familias, queremos compartir con ustedes la positiva experiencia vivida durante esta primera semana de funcionamiento de la nueva Sala Multiuso y la Cafetería, espacios recientemente habilitados para enriquecer la vida escolar de nuestros estudiantes y comunidad en general.

Durante estos días, los estudiantes han manifestado su alegría y entusiasmo por contar con un espacio amplio, acogedor y bien equipado, que facilita la realización de diversas actividades con mayor comodidad. Durante el mes de agosto, la Sala Multiuso estará destinada principalmente a los ensayos de las obras del Festival de Teatro, que se presentarán los días 19, 20 y 21 de agosto. Al mismo tiempo, en este espacio también se están llevando a cabo los primeros preparativos para la celebración de la Chilenidad, programada para las próximas semanas, así como una de las actividades contempladas en el marco de las Olimpiadas de Matemática para los estudiantes de 1° y 2° básico, que se realizará el miércoles 6 de agosto. Como su nombre lo indica, esta sala es de uso múltiple, y está al servicio de todas las asignaturas que requieran un espacio con condiciones especiales de sonido, iluminación o montaje.

Por otro lado, nos encontramos también en período de marcha blanca del funcionamiento de la Cafetería, espacio pensado para que nuestros estudiantes puedan disfrutar de un momento de descanso, alimentación y encuentro en un ambiente grato. Esta etapa nos permitirá ajustar los procedimientos y normas de funcionamiento, de modo que la cafetería cumpla con su objetivo, en un marco de respeto tanto por el espacio como por los horarios establecidos.

En este sentido, les pedimos apoyo conversando con sus hijos que:

- El uso de la cafetería está permitido únicamente durante los recreos.
- Se debe cuidar el mobiliario, mantener el orden y dejar los espacios limpios al retirarse.
- No está permitido comprar ni permanecer en la cafetería durante los horarios de clases. Recordamos a ustedes que el lunes pasado enviamos la información respecto al uso de la Cafetería por parte de los apoderados.

Confiamos en que, con la colaboración de todos, estos nuevos espacios se consoliden como lugares de encuentro, aprendizaje y sana convivencia.

El pasado martes 29, el área de Inglés organizó una jornada especial para los estudiantes de 3° básico a IV medio: el tradicional English Day, cuyo objetivo es fomentar el uso del idioma a través de actividades lúdicas y participativas. Desde 3° a 6° básico, los estudiantes participaron en una serie de juegos y exposiciones diseñados para promover la comunicación en inglés, en un ambiente entretenido y educativo. Estas actividades se basaron en contenidos previamente trabajados en clases, lo que permitió reforzar los aprendizajes de forma significativa. Por su parte, los estudiantes de 7° básico a IV medio recrearon por segundo año consecutivo el ya conocido Almenar Town, una ciudad donde el inglés es el idioma oficial. En esta actividad, cada curso representó diferentes sectores y tiendas del pueblo. Los alumnos asumieron dos roles: Locals y Visitors. Como Locals, ofrecieron productos y servicios

organizados por grupos; mientras que, en su rol de Visitors, debieron completar misiones utilizando un pasaporte, interactuando con los distintos stands en inglés.

Estas experiencias buscan fortalecer las habilidades comunicativas de nuestros estudiantes, aumentando su confianza en el uso del idioma en contextos reales y significativos. Sin duda, fue una jornada enriquecedora, llena de aprendizaje, creatividad y diversión para toda la comunidad escolar.





También el martes 29 de julio se dio inicio a una nueva edición de la Copa Giampy, campeonato de fútbol organizado tradicionalmente por los estudiantes de IV° medio, que se ha convertido en una tradición de nuestra comunidad educativa. Este torneo escolar, que nació a comienzos de los años 2000 como una iniciativa de los mismos estudiantes para promover el deporte y la convivencia entre niveles, fue rebautizado en memoria de Gianfranco Valdatta Manieu, exalumno muy querido por sus compañeros, cuya alegría, energía y pasión por el fútbol siguen presentes en esta actividad que hoy lleva su nombre. La Copa Giampy no solo promueve la sana competencia, sino que también recuerda la importancia de cuidarnos, valorar el tiempo compartido y fortalecer los vínculos entre estudiantes a través del juego, el respeto y el entusiasmo colectivo.

Felicitamos a los estudiantes de IV° medio por la organización de esta nueva versión e invitamos a toda la comunidad a seguir los resultados y programación a través del Instagram oficial: @copagiampy.2025.

¡Mucho éxito a todos los equipos participantes!





Después de semanas de investigación, trabajo colaborativo y mucha creatividad, el miércoles 30 de julio los estudiantes de 8° Básico presentaron el resultado de su proyecto ABP RENOVATIO: La enciclopedia digital del mundo moderno.

A través de este proyecto interdisciplinario, que integró contenidos de Historia, Lenguaje y Tecnología, nuestros estudiantes crearon enciclopedias digitales interactivas, diseñadas para explorar los principales acontecimientos y transformaciones de la Edad Moderna. Utilizando códigos QR, la comunidad escolar pudo acceder a textos multimodales, relatos, imágenes y desafíos históricos que invitan a aprender de manera activa y entretenida.

Fue una experiencia que combinó investigación, pensamiento crítico y creatividad, y que permitió a los estudiantes compartir su mirada del pasado con herramientas del presente.







RENOVATIO - La Enciclopedia Digital del Mundo Moderno (8A)

Almenar Digital Maipo



RENOVATIO - La Enciclopedia Digital del Mundo Moderno (8B)

Almenar Digital Maipo

Hoy viernes 1 de agosto, los estudiantes del diferenciado de Física realizaron una salida pedagógica al Museo Interactivo Mirador (MIM), con el objetivo de reforzar de manera práctica y experiencial los contenidos trabajados en clases, especialmente aquellos relacionados con fuerza, movimiento y las leyes del comportamiento físico de los cuerpos.

Durante la visita, los estudiantes pudieron interactuar con las diversas estaciones y profundizar desde la práctica conceptos fundamentales de la física, vinculando la teoría con la práctica a través de actividades experimentales.

Además, esta salida nos permite fomentar el interés por la ciencia, la observación rigurosa y la reflexión crítica, en un entorno que estimula la curiosidad y el aprendizaje activo.





También el día de hoy, los estudiantes del nivel Kínder realizaron el cierre del proyecto "Nombre Propio", invitando a sus padres y apoderados a participar de una jornada especial, diseñada para compartir de manera lúdica todos los aprendizajes desarrollados durante meses de trabajo.

En un ambiente alegre y participativo, las familias se sumaron activamente a distintas instancias de juego y desafíos, todas relacionadas con el reconocimiento, escritura y construcción del nombre de sus hijos e hijas. La actividad permitió reforzar el vínculo entre colegio y hogar, destacando el avance de cada estudiante en su proceso de alfabetización.

El encuentro finalizó con una visita a una exposición montada en las salas de clase, donde los asistentes pudieron recorrer y apreciar los trabajos realizados por los niños, reflejo del entusiasmo, la creatividad y el esfuerzo desplegado a lo largo del proyecto.

Agradecemos sinceramente a todas las familias por su participación y a las educadoras por la planificación de esta significativa experiencia de aprendizaje.



La próxima semana se llevará a cabo en nuestro colegio la VI Olimpiada de Matemática, una instancia organizada por el área de Matemática con el objetivo de fomentar el interés, el gusto y la curiosidad por las matemáticas.

Durante dos jornadas, los días 6 y 7 de agosto, los estudiantes desde 1° básico hasta IV° medio participarán en diversas actividades diseñadas para estimular el pensamiento lógico, el trabajo en equipo y el desarrollo del razonamiento matemático.

La primera jornada estará enfocada en las tradicionales competencias por equipos, y como ya es tradición, contaremos con la participación de estudiantes del Colegio Almenar de Pirque. En la segunda jornada, serán los estudiantes de los cursos diferenciados de enseñanza media quienes asumirán el rol de anfitriones, guiando una entretenida propuesta de juegos de ingenio y desafíos lógicos, especialmente pensados para sus compañeros más pequeños. Esta actividad busca promover una experiencia de aprendizaje lúdica y significativa.

Me despido deseando a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo